

Mapa Mental Unidad 4, Computación 2



"Navegadores web"

Romo Castañeda Joana

Universidad Del Sureste

LIC.Medicina Veterinaria Y Zootecnia

L.S.C. Salas Hernández Jose Vidal

Tapachula, Chiapas a 29 de Marzo del 2025



MOZILLA FIREFOX

Firefox

Firefox es un navegador web que protege tu privacidad, y es que no tiene políticas sospechosas u otras condiciones en las cuales se prioricen los intereses de los anunciantes. Además, al utilizar herramientas que no invadan tu privacidad, la navegación por las páginas web es más rápida. Este navegador permite también hacer búsquedas inteligentes más rápidas, aumentar tu productividad, asegurar tu información personal y personalizar el navegador según tus gustos y necesidades.

Privacidad y seguridad: Ofrece herramientas avanzadas como el bloqueo de rastreadores, la navegación privada y el uso de HTTPS en todas las conexiones. **Extensiones:** Cuenta con una amplia variedad de complementos para personalizar la experiencia del usuario. **Velocidad:** Constantemente optimizado para ofrecer una navegación rápida. Fue creado por la Fundación Mozilla en 2002 como parte del proyecto Mozilla

Google Chrome

Google Chrome es un navegador sencillo, seguro y rápido gracias a las funciones inteligentes integradas de Google. Además de dichas funciones que te ayudarán a hacer todo lo que quieras (búsquedas rápidas, traducciones con un solo clic, artículos personalizados...)
Velocidad: Destaca por su rapidez al cargar páginas web. **Interfaz simple:** Tiene un diseño minimalista para facilitar la navegación. **Extensiones:** Ofrece una amplia variedad de complementos y extensiones en su tienda.

NAVEGADORES WEB

Opera

Opera es un navegador que permite un alto grado de personalización para ajustarse a los gustos y características de sus usuarios. Entre sus principales beneficios estarían su rápida navegación al ayudar a cargar las páginas más rápidamente y bloquear la publicidad, asegurar la privacidad con su VPN gratuita que reduce el rastreo en línea, y los servicios de chat incorporados para mantener el contacto con familiares, amigos o compañeros.

Microsoft Edge

Microsoft Edge es el único navegador con herramientas integradas que te ayudan a ahorrar tiempo y dinero cuando compras online. Posee un gran rendimiento, compatibilidad y velocidad para que navegar por la web sea aún más fácil. **Velocidad y rendimiento:** Edge es conocido por ser rápido y eficiente. **Seguridad:** Ofrece protección avanzada contra phishing y malware. **Integración:** Se integra perfectamente con Windows y herramientas como Cortana.

Safari

Safari es la mejor forma de navegar en todos tus dispositivos Apple. Ofrece opciones avanzadas de personalización, prestaciones que velan por tu privacidad y un consumo, Rendimiento optimizado: Safari está diseñado para funcionar de manera eficiente en dispositivos Apple, ofreciendo velocidad y un uso reducido de energía. **Privacidad:** Ofrece herramientas avanzadas de privacidad, como la prevención de rastreo cruzado (Intelligent Tracking Prevention), que bloquea cookies y rastreadores.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.julianmarquina.es/los-10-navegadores-web-mas%20utilizados-en-los-ordenadores-del-mundo/>

